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会長挨拶 杦本会長

本日は、天気予報もカーナビも、人工衛星がなけれ
ば始まらないというお話をしたいと思います。
宇宙開発や人工衛星といった言葉を聞くと、「夢や
ロマンのある話だけど、自分とは違う世界の話」とい
うイメージをもつ人も少なくないと思います。
ところが、それらは私たちの生活にとって、じつは
欠かせないもの、身近なものになりつつあり、すでに
「生活の一部を支えるもの」になっています。
誰もが、朝、会社や学校に出かける前にTVのニュー
スなどで、その日の天気を確認すると思いますが、そ
こには気象衛星「ひまわり」のデータが使われていま
す。通信・放送衛星からの電波を受けて、朝のTV
ニュースを見ている人もいるかも知れませんね。
車で出かける際、カーナビで行先をセットし、その
指示に従って運転する人も多いと思いますが、そのと
き、 1台のカーナビは、 4機以上のGPS衛星から直接
データを受け取っていることを、ご存知でしょうか。
つまり、カーナビの利用者は、クルマを運転している
間、常に 4機以上のGPS衛星を使っているというわけ
です。もちろん、GPS機能付きの携帯電話のナビでも
同様です。
真夜中に、オリンピックやサッカーのワールドカッ
プの試合に釘付けになった経験のある人も多いでしょ
う。この時も、通信衛星を使っているのです。

あるいは海外に出張や旅行で出かけ、日本に電話を
かけると、「相手の反応が遅いなあ」と感じた人もい
るでしょう。実は、このときにも電話回線の中継役と
して、人工衛星が使われているのです。「静止軌道」
と呼ばれる、地上から 3 万6,000kmも離れたところに
ある人工衛星を使って音声をつないでいます。そのた
め、電波が届くまでに時間がかかり、相手の反応を遅
く感じてしまうのです。
このように、私たちは、知らず知らずのうちに、日々
の生活のなかで、沢山の人工衛星を使っています。人
工衛星は、水道管や電線、あるいは道路や鉄道のよう
に、直接、目に見えるものではありません。そのため
に「人工衛星を使っているんだ」という認識はほとん
どないかも知れません。しかし、じつは、 1日24時間
のうち、かなり長い時間、人工衛星を使っているのです。

ゲスト紹介 親睦活動委員会　福原委員長
本日のお客様は、いらっしゃいません。会員の皆様
でごゆっくりとお楽しみください。

幹事報告 木下幹事

1  ．ロータリー日本財団より報告があり、2022年 3 月 
ウクライナ危機支援金ですが、 4 月のRIレート
￥122で、合計￥35,000（$286.89）をロータリー災
害救援基金としての寄付となりましたことをご報告
致します。
2  ．来週、 5月 2日の例会は休会です。お間違いのな
いよう、宜しくお願いします。
3．本日開催の新旧合同理事会の件
　 　本日例会終了後、第14回（ 4月度）理事会（新旧
合同理事会）と次年度理事会があります。理事の皆
様、宜しくお願い申し上げます。

本日の例会

第1846回例会　令和 4年 5月 9日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」
卓　　話　「青少年奉仕月間
 「青少年交換について」」
　　青少年交換委員会委員長
 和泉谷　研 様（大阪帝塚山RC）　　
　　青少年交換委員会副委員長
 久松　秀雄 様（大阪御堂筋本町RC）

前回の記録

次回の例会

第1847回例会　令和 4年 5月16日
今週の歌　「ある日突然」
卓　　話　「書道家が愛を語る」
 上平　梅径 様



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

出席報告 出席委員会　本田委員長
●会　員　数　42名　　出席会員数　38名
●来　　　客　 0名　　本日の出席率　97.44％

職業奉仕委員会 堀委員長
本日配付されている会報の中に、 2月より開始しま
した職業奉仕インタビューをA 4 サイズ表裏で入れさ
せていただいております。
第 3回となる今回は石﨑パスト会長のインタビューで
す。会社のことや幅広い人脈のお話など、個人的にも楽
しくお聞かせいただきました。ぜひ皆様ご高覧ください。

ニコニコ箱 瓜生副SAA
●新井パスト会長　卓話最後までよろしく。
●堀会員　杦本会長杯ゴルフコンペ優勝させていただ
き、ありがとうございました。念願の初優勝でした。
●杦本会長　欠席により皆様にご迷惑おかけしました。
●榎原会員　もう 1人孫ができました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 28,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱 1,003,000円
　　　　　　　　累計のニコニコB 11,000円

お誕生日のお祝い　 5月
会　　員
　清水（大）会員
　瓜生会員
　堀会員
　瀬川会員

会員夫人
　島倉会員夫人
　長屋会員夫人
　伊藤会員夫人

私の人生（今まで歩んできたことを伝えます）
 新井　　清 パスト会長

○学生時代
子供の頃大変体の弱い子で、運動会、遠足は布団の
中で過ごすこともあった。強くなりたい強くなりたい
と念じていた。校則の厳しい私立高槻中高等学校に入
学。テニス部は高 2で退部。大阪歯科大学入学。剣道
部入部。 2度全国大会出場。卒後国家試験パス。福地
博子と結婚。新阪急野口歯科診療所に勤務。
○歯科医師
野口清隆先生の厳しい薫陶を受け吹田市泉町で開
業。疾病の“早期発見・早期治療・予防を標榜”社会は
右肩上がり。新しい理論・技術・器具が次々と紹介さ
れる。医療が格段とレベルアップ。更にIT技術組み
込まれ進展中。
65才愚息と院長交代。82才引退。
○吹田市歯科医師会
54～57才会長。 2期 4年間。懸案の法人化。健康診
査事業の拡充。災害時の対処法。相談役 6年間。8020
運動。いきいき人生かめかめ良い歯。
○趣味
ゴルフ、写真撮影、絵画鑑賞、カラオケ。

卓　　　話

40才シングル。吹田西RCゴルフ同好会。カラオケ
同好会。
日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会。三大競技優
勝、茨木国際GC（1）、池田CC（6）。インタークラブ選
手権池田代表選手 4年。ハンディキャップ委員 7年。
ホールインワン 5回。エージシューター。
○ロータリー　ロータリーは楽し
40才入会。初年度会報委員長。次年度職業奉仕委員
長。 5 年後幹事。20周年会長。IM実行委員長。地区
大会接待実行委員長、青少年交換留学生受入れ。阪神
淡路大震災遺児受入れ。米山カウンセラー。ガバナー
補佐等々。
世界大会 5か国参加。クラブ行事は家内同伴原則。
○モットー
まじめに、強く、上品。

「卓話」　新井パスト会長

「今週の歌」　榎原音楽委員長

本田出席委員長

例会風景


